

Los vecinos de Palomares no acudirán al reconocimiento de la Junta de Energía Nuclear

ANTONIO TORRES, Almería

Los vecinos de Palomares (Almería) no acudirán hoy a Madrid para pasar los reconocimientos médicos que sobre ellos efectúa la Junta de Energía Nuclear (JEN).

La decisión se tomó en el transcurso de una asamblea y se inscribe entre las medidas de presión que la población está adoptando con respecto al caso. "Seguimos insistiendo en que se entreguen los historiales

clínicos del total del núcleo de población y la asamblea ha acordado que los taxis que deberían acompañar a diez vecinos para la revisión médica no se trasladen a Madrid como medida de fuerza", dijo la alcaldesa de Palomares, Antonia Flores.

La última revisión de vecinos de Palomares se celebró en las dependencias médicas dependientes de la Junta de Energía Nuclear el pasado lunes.